

Akkordeonorchester startet in die neue Konzertsaison

Das Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester startete am vergangenen Sonntag mit einem gemeinsamen Essen in der „Kleinen Schweiz“ in die neue Konzertsaison.

Vorsitzender Thomas Hess begrüßte die zahlreich anwesenden Aktiven und deren Angehörige und dankte in seiner kurzen Ansprache dem Dirigenten Ulrich Hieber, den Spielern und den vielen Helfern für ihre herausragende Arbeit im vergangenen Jahr. Dabei verwies er auch bereits auf die bevorstehenden Auftritte, so startet das Akkordeonorchester bereits am 30. März mit dem Konzert „Tierisch Heiteres“ aus der Reihe „Klassik um 11“, bei der Landesgartenschau steht ein Auftritt auf der Konzertbühne im Stadtgarten an und Ende November schließlich steht wieder Unterhaltungsmusik der Extraklasse auf dem Programm. Nach dem gemeinsamen Essen wurden Bilder und Filme des vergangenen Jahres gezeigt, wobei vor allem an den zweitägigen Ausflug rund um den Bodensee erinnert wurde. So eingestimmt verabschiedeten sich die Mitglieder des Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchesters nach einigen geselligen Stunden mit viel Motivation und Vorfreude auf die bestehenden Aufgaben.

